



CHANTIER DE DÉSAMIANTAGE À SAINT-MALO



Tags: [Bâtiment](#), [Deconta](#), [Dépollution](#),
[Désamiantage](#), [DI Environnement](#), [DIE Deconta](#),
[Ouest](#), [Saint-Malo](#)

En amont d'une opération de rénovation de façade, DI Environnement est intervenue pour réaliser le désamiantage de 450m² de façade de l'ancien Grand Hôtel Franklin à Saint-Malo.

Courant décembre, les équipes de l'agence DIE Ouest sont intervenues pour dépolluer la façade ouest en procédant au retrait des matériaux contenant de l'amiante. Pendant 5 semaines, les joints ciment des soubassements, les moulures et bandeaux d'encadrement ou encore les enduits et peintures de la façade ont notamment été retirés par décapage et ponçage sous aspiration à la source.

☒ Édifié dès 1861, cet ensemble architectural situé en front de mer formait le Grand Hôtel Franklin, symbole du patrimoine architectural de Saint-Malo. Il abrite aujourd'hui des logements et un restaurant.

